

Fecha: 15-07-2025 Medio: Las Últimas Noticias Supl.: Las Últimas Noticias

Tipo: Noticia general

Título: Matthel le pidió a Boric que aplique test de pelo a todos los funcionarios públicos

Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad: No Definida

Candidata de Chile Vamos entregó propuestas contra el crimen organizado

Matthei le pidió a Boric que aplique test de pelo a todos los funcionarios públicos

Pág.: 11 Cm2: 338,5

Una de las propuestas es el uso obligatorio del polígrafo en efectivos de las Fuerzas Armadas.

RICARDO CÁRCAMO

a candidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei, presentó este lunes un plan en contra de la corrupción y el narcotráfico, haciendo alusión a los hechos vistos durante las últimas semanas que involucraron a ramas de las Fuerzas Armadas, como el caso de los militares presuntamente vinculados al traslado de drogas desde el norte del país hasta Santiago, o el intento de traslado de 4 kilos de Ketamina desde Iquique por parte de funcionarios de la Fuerza Aérea de Chile (Fach).

"La situación es grave. Lo he dicho muchas veces: estamos cerca de un punto de no retorno. En las últimas semanas, se dieron a conocer dos casos preocupantes donde el narcotráfico se metió dentro de nuestras Fuerzas Armadas. Esto demuestra el avance del crimen organizado en nuestras instituciones, algo que no podemos permitir", señaló Evelvn Matthei.

Ante esto, la candidata presidencial agregó que "los servidores públicos que incurren en estos delitos son traidores a la patria y deben ser investigados y sancionados como tales. Los uniformados honestos, que son la inmensa mayoría, no se merecen esta ofensa".

La abanderada presidencial de Chile Vamos, propuso aplicar un test de pelo a todos los funcionarios públicos, civiles y uniformados, que estén relacionados con la seguridad nacional, para detectar si tienen vínculos con el consumo o tráficos de drogas. Esto incluye a policías, militares, gendarmes, fiscales y otros.

La segunda propuesta es ordenar a los mandos militares y jefes de servicio, a que refuercen el control sobre sus funcionarios. Es decir, investigando si el nivel de vida que llevan (autos, viajes, casas, gastos) corresponde a su sueldo. Si alguien vive muy por

> "Los servidores públicos que incurren en estos delitos son traidores a la patria", dijo Matthei.



encima de lo que gana, podría estar recibiendo dinero del crimen organizado.

Detector de mentiras

La tercera idea se centra en poner en marcha el uso obligatorio del polígrafo (detector de mentiras) para funcionarios de las Fuerzas Armadas, policías y otros servicios públicos ligados a la seguridad, colocando un particular énfasis en cargos de alto riesgo o con acceso a información sensible.

Según Matthei, esta herramienta permitirá detectar posibles vínculos con redes delictivas, prevenir filtraciones de información y reforzar la confianza interna. Además, deberá usarse también, en la selección de personal a cargo de investigaciones y operaciones estratégicas.

"Es urgente detectar a cualquier miembro de estas instituciones que colabore con el crimen organizado, llevarlos ante la justicia y lograr su condena. Porque un infiltrado puede causar un daño irreparable".

La exalcaldesa de Providencia le mandó un mensaje al jefe de Estado. "Le pido encarecidamente al Presidente Boric un conjunto de medidas urgentes, como por ejemplo aplicar el test de pelo a todos los funcionarios públicos, civiles y uniformados, que estén relacionados con la seguridad nacional", concluyó Matthei.